

切磋琢磨



9号

平成30年2月1日発行

寒いい〜! けど楽しかった 修学旅行

1月24日～27日

関西方面への2年生の修学旅行が、1月24日から3泊4日の日程で実施されました。この冬一番の寒波が襲来し、京都や大阪も連日の雪でしたが、生徒たちは逆に寒さを楽しんでいるようでした。体調の崩れる生徒もなく、自主研修やUSJ等思い切り学び楽しんだ四日間となりました。

1日目(24日)

那覇空港のバックヤード見学を行い、その後大阪伊丹空港へ向かい、大阪城を見学後京都のホテルへ到着しました。



3日目(26日)

3日目は一番楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンで過ごしました。この日も途中から雪が激しく降る寒い一日でしたが、皆元気いっぱいアトラクションを楽しみました。



2日目(25日)

この日は各班ごとに京都市内の自主研修を行いました。事前に見学地や移動方法を調査し、バスのフリーチケットを活用し、清水寺や二条城、金閣寺などの歴史的建造物を見学しました。朝は雪、お昼は晴れ、午後から又雪となり、道路は所々凍結しているところもありまし

4日間で子どもたちの成長を実感することが出来ました。寝食を共にする事により、絆も深まったことだと思います。次年度は最上級生としてしっかり頑張ってもらいたいと思います。

青少年科学作品展 入賞

第40回沖縄青少年科学作品展（主催：沖縄電力）において本校3年生の佐藤侑大さんの研究が佳作に輝きました。科学作品展は2月10日（土）、11日（日）の両日にわたり浦添市民体育館で開催予定です。

3年 佐藤侑大

久米島のカタツムリの分布と生息状況調査



4日目（27日）

最終日は奈良東大寺を見学し、伊丹空港から那覇、久米島へと戻ってきました。東大寺の専属ガイドさんの話し方がとてもユニークでみんな大笑いしながら見学していました。

インフルエンザに 注意!!

1月後半から1年生を中心にインフルエンザがはやっています。家庭内感染や休日に友人からの感染となっています。手洗いうがい、マスク着用など、特に感染者のいる家庭では対策を十分に行うようお願いいたします。この時期は体調不良の子は自宅で安静にさせるようご協力お願いします。



お知らせ

- | | |
|-------------|-----------------|
| ○久米島中体連角力大会 | 2月4日（日） 球美中 |
| ○学校評議員会 | 2月7日（水） |
| ○学年末テスト | 2月14日（水）～16日（金） |
| ○入学説明会 | 2月19日（月） 16:00～ |
| ○県到達度調査 | 2月22日（木）～23日（金） |
| ○送別球技大会 | 2月23日（金） |
| ○親子PTA作業 | 3月2日（金） |